



# Projet "Dépassement de soi" - 6ème SACKO

publié le 10/12/2021

1er trimestre : calendrier de l'avent

Cette année, les élèves de la classe de 6ème SACKO participent au projet "Dépassement de soi". Le but est de chercher à donner le meilleur de soi-même, passer du temps à réaliser un objet ou un projet dont on sera fier et, par la même occasion, apprendre à s'occuper en se passant des écrans.

Le projet du premier trimestre était la réalisation d'un beau calendrier de l'avent. Les élèves avaient un mois pour le faire. Ils avaient des modèles mais pouvaient aussi choisir d'en inventer un. Ils se sont appliqués et y ont passé du temps (de 2h à plus de 10 h pour certains). ils sont fiers du résultat.

Chaque élève a présenté son calendrier à la classe le 26 novembre. Les calendriers réalisés sont magnifiques ! les photos sont en pièce jointe.

Félicitations à eux, il ne reste plus qu'à déguster les chocolats à l'intérieur !

## Document joint

 photos\_2021 (PDF de 3.5 Mo)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement** : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.